

Boletín RSE





Banesco apoyó la gestión de 10 organizaciones sociales

Banesco llevó a cabo su Presupuesto Participativo. En el que postularon más de 43 organizaciones para optar por un capital social de Bs.60.000

De este proceso, resultaron ganadores 10 organizaciones sociales de 9 regiones del país: SenosAyuda, Fundación Jacinto Convit, Fundación Amigos del Niño con Cáncer Zulia, Funauta, Asociación Damas Salesianas, Red de Casas Don Bosco, Fundación ArtesanoGroup, Asociación Civil Casa Hogar María Auxiliadora, Asociación Civil Huellas y Asociación Civil Fe y Alegría.

Los proyectos seleccionados atienden diversas áreas como el diagnóstico y tratamiento de niños y mujeres pacientes de cáncer, infraestructura de centros educativos y de casas hogares, adquisición de equipos tecnológicos de computación y audio, atención especializada para personas con TEA y apoyo nutricional en comedores para jóvenes en situación vulnerable.

Durante 2023, el Presupuesto Participativo arribó a su 15 aniversario, más de una década acompañando a las comunidades del país, a través del diálogo y la solidaridad.



70 años de Crónicas Gastronómicas llega a la Biblioteca Digital Banesco

La gastronomía venezolana recibe también un lugar especial en la Biblioteca Digital Banesco, en un libro que compila en más de 300 páginas y contada a través de diferentes géneros (crónicas, ensayos, literatura) los últimos 70 años de publicaciones gastronómicas.

La presentación del libro se llevó a cabo en el auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco, con la asistencia de directivos del banco, invitados de la editorial Cyngular y periodistas, así como la participación de los chefs Mercedes Oropeza, María Fernanda Di Giacobbe y Victor Moreno, con degustaciones de sus especialidades.

El libro forma parte de la colección Periodismo y cuenta con la edición de Sergio Dahbar y Carlos Ortiz, de la editorial Cyngular. La corrección de los textos a cargo de Carlos González Nieto, las fuentes por Mirla Alcibiades y el diseño de Jaime Cruz.

El texto está disponible para su descarga y lectura gratuita en la página web oficial de Banesco.

La ruta del microempresario se recorrió en Ciudad Banesco

Banesco celebró los 15 años del Programa de Formación de Microempresarios con el evento "La ruta del microempresario: Tendencias y realidad", en el Auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco.

La agenda estuvo compuesta por dos paneles que se dividieron en casos de Microempresarios exitosos y contexto académico del emprendimiento; y dos ponencias *Persuade y haz que las cosas sucedan...* ¡Con quien quieras! y ¿Cómo usar la inteligencia artificial para potenciar su negocio?.

El evento tuvo una asistencia masiva de más de 1000 personas, entre los participantes en Ciudad Banesco y los conectados vía streaming en la transmisión en Youtube.

El Programa de Formación de Microempresarios ya cuenta con más de 87.500 egresados en todo el territorio nacional, que recibieron herramientas gerenciales, administrativas, personales y tecnológicas para el impulso de sus negocios de forma totalmente gratuita.



El Presupuesto Participativo para Emprendedores llegó a su 2da edición

Por segundo año consecutivo, Banesco llevó a cabo el Presupuesto Participativo para Emprendedores, en esta ocasión, extendiendo su convocatoria a distintas regiones del país, Lara - Carabobo; Mérida - Zulia y Distrito Capital - Miranda, para optar por un capital semilla de Bs. 85.500.

Los ganadores de esta edición fueron los emprendimientos: Mia Delizia, especializados en la elaboración y venta de productos de pastelería artesanal. Ferreagro Casa Campo C.A que se dedican a la preparación y comercialización de insumos biológicos y fertilizantes sin componentes químicos que afecten el medio ambiente. Y Panadería Pan de Dios que ofrece una amplia gama de productos de panadería, repostería y cafetería.

Para esta edición se recibieron más de 300 postulaciones y se contó con el apoyo de los aliados educativos: FundAcción Social, Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología (IUGT) y la Dirección de Extensión de la Universidad Central de Venezuela.











